



11月の行事予定



日	曜	行事	下校予定時刻					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	火	あいさつ当番 (チューリップ①)						
2	水	あいさつ当番 (チューリップ②)						
3	木	文化の日						
4	金	あいさつ当番 (チューリップ②) 西の市に伴う集団下校						
5	土							
6	日							
7	月	全校朝会 4時間授業 (1~4年、6年) 就学時健診						
8	火	あいさつ当番 (デイジー①)						
9	水	あいさつ当番 (デイジー①)						
10	木	あおぞらタイム あいさつ当番 (デイジー②)						
11	金	クラブ (3年見学) 連合音楽会 (5年) あいさつ当番 (デイジー②) クラブ撮影 (6年)						
12	土							
13	日							
14	月	全校朝会 ランRUN フェスティバル練習開始 5時間授業 (1~4年) 係児童打合わせ (5・6年)						
15	火	児童集会 あいさつ当番 (サクラ①)						
16	水	西の市に伴う集団下校 4時間授業 あいさつ当番 (サクラ①) 連携の日						
17	木	学芸会リハーサル 5時間授業 (1~4年) 学芸会前日準備 (5・6年6校時) あいさつ当番 (サクラ②) 空き缶回収日						
18	金	学芸会児童鑑賞日 前日準備 (5・6年6校時) 5時間授業 (1~4年) あいさつ当番 (サクラ②)						
19	土	学芸会保護者鑑賞日 月曜時程 (1~4年: 5時間 5・6年: 6時間)						
20	日							
21	月	振替休業日						
22	火	全校朝会 5時間授業 個人面談①						
23	水	勤労感謝の日 ドッチボール大会						
24	木	体育朝会 5時間授業 個人面談② 避難訓練						
25	金	委員会 行政書士出前授業 (6年3・4校時) 委員会撮影 (6年)						
26	土							
27	日	元気はつらつ週間開始 (~12/3土)						
28	月	全校朝会 西の市に伴う集団下校						
29	火	5時間授業 個人面談③ あいさつ当番 (ヒマワリ①)						
30	水	校外学習 (3年) あいさつ当番 (ヒマワリ①)						

【10月・11月の引き落としについて】

7日(月)が10月分の再引き落とし日です。また、18日(火)は11月分の初回引き落とし日です。残高の確認をお願いいたします。

1年2組担任 東城照美教諭が第2子を授かりました。令和5年3月2日より産休に入る予定です。詳細につきましては個人面談や学年だより等でお知らせします。よろしくお願い致します。



せんぞく

令和4年10月31日 11月号

台東区立千束小学校
校長 瀧島 和則
TEL 3876-3717



↑千束小 HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

「 感動体験 」

校長 瀧島 和則

年間読書36冊。令和4年1月1日に目標をたてました。現在若干記録が伸び悩んでいます。少しピッチを上げなければと考えている今日この頃です。

先日読んだ「成功は時間が10割（百田尚樹著）」という本に、こんな一説がありました。『「過去の時間」の体感は、「感動と記憶」にある。感動や驚きは強く心に残る、泣いたり怒ったりしたことも同様。つまり、「時間の濃淡」がある』

私の小学校時代も、ものすごく長かったという実感があります。おそらく、日々新しい体験をし、楽しさや喜びを味わい、時には怒りや悲しみを感じていたからでしょう。小学校時代を振り返ると、とても懐かしく、あたたかい気持ちになります。また、このような記述もあります。

『楽しい時は、心の中に感動や驚きや喜びをたくさん残す。素敵な思い出を回想するとき、これらの経験は、長い時間の感覚として読み替えられる』

千束小学校では、子供たちとたくさんの感動体験を味わうことができるよう、濃い時間を共有することができるよう、2学期後半も教職員一丸となって歩んでまいります。

第37回台東区連合運動会

10月18日（火）。天気予報と雨雲レーダーを見つめ続け、連合運動会の実施を決断しました。午後の部には薄日も差し込み、全種目実施することができました。

「第〇レーン、〇コース、△△さん」コールに頭を下げ、スタートラインに立つ子供たち。おそらく心臓は、今まで経験したことのないくらい、早く強く打っていたことでしょう。ゴールした後の、満足そうでちょっぴり安心した笑顔は、運動会ができた喜びにあふれていました。

高跳び130cm。フィールドには3名。3回目に成功し、バーが上がります。2人が失敗し、ついにたった一人。134cmをクリアしたときの喜びは、私たちの想像をはるかに超えているはずです。スタンドの全校の子供たちが、拍手を送り、歓声を上げ、会場が一つになりました。

新型コロナウイルス感染症への対応のため、過去2年間実施できず、大変申し訳ありませんでした。実施できた今年。子供たちに感動や驚きや喜びをたくさん残すことができました。ご理解・ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

少しずつ、少しずつ、子供たちの教育活動を存分に実施したり、みなさまへお届けしたりすることができるようになってきています。その際の感動体験は、子供たちの心に一生の宝物となることでしょう。11月18日（金）19日（土）には、学芸会を予定しています。練習に一生懸命励んでいる子供たち。当日は、保護者の皆様に感動体験をお届けします。

ランRUNフェスティバルに向けて

「日頃の練習の成果を発揮する場を設け、目的をもって体力作りに努める。」「互いの走力を認め合いながら、最後まで走り切る楽しさを味わう。」というねらいのもと、本校では毎年ランRUNフェスティバルを行っております。今年度は新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、12月3日（土）に実施します。

ランRUNフェスティバルに向けての取組として、11月14日（月）から中休みの持久走の練習を学年ごとに分けて行います。自分の目標達成にむけて、無理なく取り組めるよう励まして参ります。毎日の健康観察カードへの記入と提出、ご家庭での体調管理等ご協力よろしくお願ひします。